

Regierungsratsbeschluss

vom 2. Juli 2013

Nr. 2013/1361

Contrôle Officiel Suisse des Chronomètres COSC Wahl der Kantonsvertreter für die Amtsperiode 2013 - 2017

1. Erwägungen

Die Contrôle Officiel Suisse des Chronomètres COSC ist die offizielle Schweizer Kontrollstelle für Chronometer. Die COSC besteht in ihrer heutigen Form seit 1973. Der durch die fünf „Uhrenkantone“ Bern, Genf, Neuenburg, Solothurn und Waadt zusammen mit dem Verband der Schweizerischen Uhrenindustrie FH gegründete Verein ist aus der Zusammenlegung verschiedener privater und halbstaatlicher Laboratorien hervorgegangen.

Heute werden in den vom Bundesamt für Messwesen akkreditierten Labors von COSC jährlich bis über eine Million Uhrwerke von Chronometern verschiedenster Schweizer Hersteller auf ihre Präzision getestet. Nach bestandener Prüfung erfüllen die Produkte die internationale Qualitätsnorm ISO 3159 und erhalten ein entsprechendes Zertifikat. Dieser offizielle Qualitätsnachweis ist für die Schweizer Uhrenindustrie ein wichtiges Verkaufsargument auf dem Weltmarkt.

Mit Regierungsratsbeschluss Nr. 2123 vom 1. Mai 1973 ist der Kanton Solothurn diesem Verein beigetreten. Gemäss den Statuten haben die beteiligten Kantone je zwei Delegierte und Ersatzdelegierte zu bestimmen.

Auf das Ende der laufenden Amtsdauer hat Ulrich Bucher, Selzach, den Rücktritt als Delegierter des Kantons Solothurn bei COSC per 31. Juli 2013 erklärt. An seiner Stelle stellt sich Daniel Wegmüller, Rektor Zeitzentrum Uhrmacherschule Grenchen, als Delegierter zur Verfügung.

Als Anforderungsprofil für die Delegierten wird vorausgesetzt, dass sie in einer Führungsposition sind und Verständnis für wirtschaftliche und politische Zusammenhänge aufweisen sowie Interesse an der aktiven Mitgestaltung der wirtschaftspolitischen Zukunft des Kantons Solothurn haben.

Die Kandidaten entsprechen diesen Kriterien und sind somit für die kommende Amtsperiode wählbar.

2. Beschluss

- 2.1 Dem austretenden Delegierten Ulrich Bucher werden die geleisteten Dienste bestens verdankt.
- 2.2 Als Delegierte bzw. Ersatzdelegierte der Contrôle Officiel Suisse des Chronomètres COSC für die Amtsperiode 2013 - 2017 werden gewählt:
 - **Erich Blösch**, Direktor W. Blösch AG, Grenchen, Delegierter
 - **Daniel Wegmüller**, Rektor Zeitzentrum Uhrmacherschule Grenchen, Delegierter, von Amtes wegen

- **Kurt Affolter**, Amt für Wirtschaft und Arbeit, Wirtschaftsförderung, Ersatzdelegierter, von Amtes wegen
- **Urs Stuber**, Amt für Wirtschaft und Arbeit, Leiter Energiefachstelle, Ersatzdelegierter, von Amtes wegen

2.3 Die Entschädigung des Delegierten Erich Blösch richtet sich nach der Verordnung über die Sitzungsgelder und Sitzungspauschalen vom 23. September 2002 (BGS 126.511.31).



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement (2)
Volkswirtschaftsdepartement, Leiterin Administration
Amt für Wirtschaft und Arbeit (6)
Amt für Finanzen
Personalamt (2)
Staatskanzlei (2, STU, STE)
Kantonale Finanzkontrolle
Gewählte (4, Versand AWA/WF)
Zurückgetretener Delegierter (Versand AWA/WF)
Contrôle Officiel Suisse des Chronomètres SOSC, Germain Rebetez, Av. Léopold-Robert 65, Case Postale 298, 2301 La Chaux-de-Fonds